

—Le 3 septembre, à la chapelle du Séminaire, Sa Grandeur à conféré le *sous-diaconat* à MM. Léonidace Noël, Emile Sirois et Galixte St-Laurent.

—Le 10 Sa Grandeur à conféré la *tonsure* à M. Ernest St-Pierre et le *diaconat* à MM. Léonidas Noël, Emile Sirois et Calixte St-Laurent. La cérémonie a eu lieu à la Chapelle du Séminaire.

—Le 10 septembre, Sa Grandeur Mgr M. Decelles, Evêque de Druzipara, Coadjuteur de Mgr l'Evêque de St-Hyacinthe, arrivait à Rimouski, accompagné de M. le chanoine O'Donnell et du Rév. M. N. Gauthier du diocèse de St-Hyacinthe. Ils revenaient d'un voyage à travers la province maritimes. Sa Grandeur Mgr Blais et Sa Grandeur Mgr Decelles se sont rendus au Séminaire le soir du même jour, accompagnés de plusieurs prêtres. Sa Grandeur Mgr Decelles à donné le salut du St-Sacrement qui clôturait la retraite des écoliers, prêchée par le R. P. Rouleau, Dominicain. Le lendemain Sa Grandeur Mgr Decelles a bien voulu accepter l'invitation de venir dire la messe de communianté au Séminaire. Il a été reçu au son de la fanfare, a fait aux élèves un discours qui les a impressionnés sur la mission qu'ils auraient à remplir plus tard, et leur a accordé un grand congé. Les distingués visiteurs ont laissé Rimouski le 12.

—Le 11 septembre, Sa Grandeur Mgr Blais est monté à Québec pour une séance du Conseil de l'Instruction Publique.

—Par les soins de M. le curé Gillies, une magnifique école vient d'être bâtie à Douglastown, comté de Gaspé. On y donnera l'éducation rurale aux jeunes filles, comme à l'excellent établissement de Roberval. Le couvent de Douglastown sera dirigé par les Sœurs du St-Rosaire de Rimouski.

—Nous apprenons avec plaisir que Monsieur Pierre Banville, de Saint-Anaclet, ancien élève du Séminaire de Rimouski, étudiant en philosophie depuis deux ans au Collège de la Propagande, à Rome, et aujourd'hui docteur en Philosophie, a reçu la tonsure cléricale en février dernier, des mains de Son Eminence le Cardinal Casselata, alors Vice-Gérant de Rome. Monsieur l'abbé Banville commencera son cours de théologie en novembre prochain, à l'ouverture des Facultés des divers Collèges de Rome. Nous lui souhaitons le même succès qui a couronné ces études en philosophie.

Ste
Guér
Mme
Anne
Hanna
Sirois
Messa
nage
gaveu
brûée
eufan
cieme
cessio
autre
Montj
faut d
Mass-
Guéri
nue a
son ol
Barria
Charl
Matan
amie c
diphthé
sainte
d'un n
guérir
mille.
son. I
mes cl
à St-A
manda
j'ai été
Pierre.
cins, j'
après a
Annale
brèque